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♪Rotary Songs  国歌、それでこそロータリー 

 

あゲスト・ヴィジターあ 

ゲスト なし 

 

あ会 長 挨 拶あk長会 長 ：  石川 俊洋 君 

私の家の横には弓沢川が流れています、この川は富士

山の市兵衛沢を基として、粟倉地区、大岩地区、そして

阿幸地地区、日の出、源道寺と続きその間に様々な小河

川の水を集めて潤井川と合流し田子の浦港へと注いでい

ます。普段は、水量も少なく穏やかな川ですが、台風や

大雨が降ると一瞬で濁流となり水位も5～6メートル上昇

します。今は、富士砂防で粟倉に大きな堰堤を作ってく

れて少しは良くなりましたがその昔は、乗用車くらいの

大きな石がゴロゴロ音を立てて流れていました。この川

の土手に私の父親が生前植えた河津桜・枝垂桜・大島桜

が毎年きれいに咲いてくれます、2 月後半から河津桜か

ら始まり、枝垂桜、大島桜と順に咲いて数週間たのしま

せてくれます。今は枝垂桜が終わり大島桜が白い花を咲

かせています。父親が勝手に植えたので役所には黙って

いますが、近所でも評判の桜になりつつあります

が・・・ 

富士宮という町は、北に富士山 3776ｍ南は山本の市境

で約 40ｍの標高差がありとにかく北へは上る、南へは下

ると表現します上水道は、北山に浄水場があり、そこか

ら市内へ水の供給がされていますのでほぼポンプ要らず

で供給されています、下水道も星山に下水処理場があり

ますのでこれもほぼ山本付近の一部を除き自然流下式で

配管施設は布設されています。今年1月28日に起きた埼

玉県八潮市の下水道管の水漏れによる陥没事故のような 

 

大口径の配管は富士宮市にはありませんのであれほどの 

陥没事故に繋がるようなことはないと思います。富士根

南小学校横で起きた陥没事故は、県道の横断側溝のずれ

による水漏れで1ｍ四方、深さ1.3ｍほどだったそうです

が大事に至らず幸いでした。逆に富士宮の場合勾配がき

ついため、上水道管のほうが下流に行けば行くほど高水

圧になり各所に減圧装置も設置されていますが大ごとに

なる可能性は高いと思いますが、富士宮市の水道本管は

かなり前から耐震を重点にその当時の最新の材料を使っ

ているのでかなり大きな地震でもない限り、本管自体が

破損してしまうことはないと思います。 

川の話からかなり脱線して

しまいましたが富士山と、清

流と、桜と、春になりこの美

しい景色を今年も目に焼き付

けたいと思います。 

 

 

あ幹 事 報 告あ     幹 事    大谷 裕也  君 

＊別紙幹事報告書参照 

 

あ出 席 報 告a 

欠席者：※外木規之君、※近藤憲司君、渡邊奈津実 

 

あ本日のお祝いあ  

☆結婚記念日：堀水 東志夫 君 S45年4月4日 

 会員数 計算会員数 出席 欠席 M U 比率 

今 週 18 17 15 3 0 88.2％ 

例会場 富嶽温泉  花の湯       例会日 毎週金曜日 月の最終週は夜間  
事務所 〒418-0003   静岡県富士宮市ひばりが丘８０５ 富嶽温泉 花の湯内  公式ＨＰ http://fujinomiya-west-rc.com/ 
TEL 0544-28-1126  FAX 0544-25-8182    Mail  fujinomiyawestrotary@mountain.ocn.ne.jp 



 

☆入会記念日：渡邊 奈津実 君 H29年4月7日 

チャーター会員（H2年4月10日RI加盟認証日） 

後藤 憲治 君、堀水 東志夫 君、 

片岡 博昌 君、外木 規之 君 

☆創業記念日：堀水 東志夫 君 Ｓ３３、４，１ 

竹田 浩富 君   Ｔ０２，４，１ 

 

あス マ イ ルあ 

○娘の就職が無事決まりました。 近藤 千佳 君 

○桜が咲いたのでスマイルします。後藤 憲治 君 

〇今月もヨロシク！       若林 眞治 君 

〇各地で災害が発生しています。大船渡山林火災の 

募金をお願いします。     大谷 裕也 君 

〇ご馳走様でした。       石田 道彦 君 

                                                                    

aクラブ協議会a  

PELS研修会報告 副会長 伊原謙治君 

別紙のプリントを参照 
2025～26年度 ＲＩ会長：マリオ・

セザール・マルティンス・デ・カ

マルゴ氏 （６８才） 

会長メッセージ 「ＵＮＩＴＥ 

ＦＯＲ ＧＯＯＤ」 良いことの

ために手を取りあおう 

2025～26年度 地区ガバナー：稲葉 雅之 （伊東西Ｒ

Ｃ）地区の運営方針 「親睦からの笑顔で奉仕」 

ガバナー補佐につき運営規約から抜粋によれば西クラブ

は2027年度担当予定にあります。 

 

PELS研修会報告  次期幹事 岡村吉彦君 

次年度マリオ会長方針  Unite For Good 良いことの

ために手を取り合おう。 

山梨第１～３グループ、静岡第１～５グループの会長

幹事エレクトが参加。稲葉雅之ガバナーエレクトのお

話が要領を得ていて好感が持てました。分科会では合

同奉仕活動をどうするかについて討議され、食糧支援

の方向に進んで行く様子でした。 

RC25~26年度１２のテストのトップにDiversity 多様

性、Equity 公平性、Inclusion 包括性が掲げられ、

「すべての活動にDEIか？」と問われています。 

富士宮西RCが理事になっている富士宮国際姉妹都市

協会のサンタモニカ市姉妹都市提携50周年記念レセ

プションが4月12日17時からフォレストヒルズで開

かれます。またその前に15時から記念モニュメント

除幕式が外神東公園で行われます。 

マリオ・セザール・マルティンス・デ・カマルゴ 

会長エレクト 

 

地区補助金セミナー報告 遠藤克彦君 

財団の使命と一致するプロジェ

クトに充てるために地区に支給

されます。年に一口の補助金が

一括で地区に支払われ、地区が

管理、分配します。2620地区で

はクラブの計画に使用する事を基本とします。クラブ

は地区の申請要件に従います。地区や海外のニーズに

取り組むために幅広く活用できます。単年度事業と

し、年度開始前に申請、年度内に終了・報告書を提出

します。どのクラブも一年に一件のプロジェクトを申

請できます。他のクラブと共同で事業を行なうことも

できます。資金はどこから来るか。・・使用可能な

DDFの５０％までが地区補助金の資金となります。その

DDFは3年前の年次基金への寄付の47.5%と恒久基金の

前年度の運用収益の47.5%の合計で決定します。 

 

お知らせ 

１）幹事報告書の西ロータリークラブカップ少年サッ

カー大会開会式・・4月13日（日）１３時 

市民体育館ロビー（外神）＊大会日程表別紙添付。 

２）5クラブ親睦ボーリング大会の取りまとめ。 

３）大船渡大規模森林火災支援金受付終了。 


